

# *Gobierno de Venezuela comenzó proceso de transformación del Poder Popular*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Caracas, 15 nov (RHC) El gobierno de Venezuela comenzó este martes el lanzamiento del despliegue nacional de consulta para la transformación de las leyes del Poder Popular y de políticas públicas creadas por el Estado desde el nacimiento de la Revolución bolivariana.

Una reunión encabezada por el presidente Nicolás Maduro en el Salón Boyacá, Palacio de Miraflores, sede del Ejecutivo, evaluó en profundidad el sistema comunal con sus tres mil 600 Comunas y más de 49 mil Consejos Comunales y la necesidad de adecuarlo a las nuevas realidades del país.

Tenemos que debatir y accionar planes para renovar todas las leyes creadas por la Revolución y todas las políticas públicas creadas por el Estado, subrayó el gobernante.

Maduro señaló que esta jornada de trabajo tiene una gran importancia porque se trata de un proceso necesario de adaptación y renovación de las leyes para adaptarlas a la realidad, al cambio y retos de los nuevos tiempos. Para nosotros, afirmó, es vital la construcción de la democracia protagónica, nuestra democracia, apostilló.

Venimos de un proceso que fue una ruptura histórica, reflexionó, y apuntó que viene de nuestras raíces y orígenes históricos y constituyó “una ruptura total del pueblo con el modelo democrático burgués”, de la democracia representativa y falsa que le roba la soberanía al pueblo. El mandatario aseveró que acabaron con “todas esas elites” y comenzamos a construir otro modelo, difícil, pero posible.

En Venezuela hemos demostrado que es posible construir un nuevo modelo de país, remarcó, y evocó que fue “nuestro amado fundador”, el comandante Hugo Chávez (1954-2013), quien delineó desde 1990 un nuevo modelo de democracia, participativa y protagónica.

Toda la democracia que vivimos se la debemos al comandante Chávez, recalcó, y dio gracias a Dios por habernos regalado a un hombre como él.

El Presidente manifestó que si la prioridad es el Poder Popular hacia allá deben ir los recursos para que le transfieran todas las competencias, y demandó el apoyo de la Banca pública y privada para la ejecución de proyectos de desarrollo en las Comunas y Consejos Comunales.

Nuestro camino tiene que ser el cambio permanente y tenemos que construir un liderazgo transformador, vinculado a la gente, enunció el Presidente.

Expresó que el 2023 tiene que ser el año de las Comunas, de expansión, de crecimiento del Poder Popular, para superar también las heridas de la guerra económica y sanciones impuestas al país.

Al intervenir, el presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez, manifestó que el órgano legislativo está listo para impulsar este proceso. (**Fuente:** [Prensa Latina](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/305052-gobierno-de-venezuela-comenzo-proceso-de-transformacion-del-poder-popular)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/305052-gobierno-de-venezuela-comenzo-proceso-de-transformacion-del-poder-popular>



**Radio Habana Cuba**